

Preguntas y Respuestas No 13
Las Comparaciones de Alfa y Omega no. 10
Dios Levanta Un Ministerio De Enseñanza Para Colocar Al Pueblo
12 de agosto de 2007
Pastor, Brian Kocourek

En los dos últimos meses hemos venido estudiando las comparaciones de Alfa y Omega de los tres éxodos en donde Dios se manifiesta por sí mismo en la forma de la Columna de Fuego y guiando al pueblo.

La semana pasada, como ustedes saben yo estaba en Colombia hablando en la convención internacional. Había algo así entre 4500 y 5000 personas en la asistencia a nuestras reuniones. Tuve la oportunidad de hablar sobre el Espíritu de Adopción que muestra la importancia de comprender la relación entre el Padre y el Hijo, porque en la comprensión de esa relación podemos ver el papel que ha desempeñado Jesús y cuán necesario es llevar a cabo nuestro papel como hijos alistándonos para la adopción la cual Pablo llama la redención del cuerpo.

Ahora, sabemos que el hijo es puesto bajo tutores y gobernadores hasta el momento designado por el padre. Ese momento es cuando el hijo tiene la mente del Padre y el Padre tiene suficiente confianza en el hijo que el hijo no hará su propia voluntad, sino que hará la voluntad del Padre que el padre puede ahora confiar en su hijo con su nombre en la chequera, por así decirlo.

La mayoría de la gente cree que al enseñar nosotros la Deidad es porque nos hemos colgado sobre eso. Pero simplemente no entienden eso a menos que se tenga la misma mente que estaba en Cristo nunca vamos a hacer una adopción, aunque seamos hijos. El hijo a fin de ser aprobado tenía que conocer su lugar y tener la voluntad del padre un triunfo en su mente. De hecho, cuando él llegó al lugar que así lo pensó y actuó como eso, y hablaba como su padre y luego, el padre tendría entonces el hijo adoptado ante todos para dejar que el mundo sepa que su hijo era heredero ahora, heredero de lo que el padre poseía.

Podríamos entrar en eso una vez más, pero hemos cubierto hasta el final de nuestra serie de la Obra Maestra y yo he hablado sobre este tema en la iglesia del Hno. Jack Bell en Beaumont en Texas, y de nuevo en Bolivia, y ahora en Colombia. El Hno. Mario estará traduciendo ese sermón al español, porque hemos recibido muchas peticiones de ello. El Hno. Billy se encuentra ahora en proceso de la traducción en francés para nuestras reuniones en la República Democrática del Congo y el otro Congo, la República del Congo que yo llamo Congo Brazzaville sólo para mantenerlas rectas.

En la convención hubo 150 pastores de los cuales unos 38 eran de otros 8 países distintos al margen de Colombia país anfitrión. Yo creo que vinieron de Panamá, Venezuela, Ecuador, Perú, Bolivia, México, Canadá y yo mismo y el Hno. George Smith de los Estados Unidos.

Después de hablar se me pidió ir a Venezuela en diciembre para hablar en una reunión de ministros de las iglesias de Venezuela. Ellos están esperando 150 ministros a que asistan. También se me ha pedido hablar en la convención anual en la ciudad de México durante los días de Semana Santa el próximo mes de marzo. Se trata de 1000 personas esperando para asistir a esas reuniones.

El pastor anfitrión es el Hno. Juan Francisco Olguín quien predicó el mejor sermón que yo había escuchado sobre el Compañerismo. Me gustó porque él hablaba de 1 Juan 1:7, pero también mostró la otra cara de Génesis capítulo 11 donde Dios dice que el pueblo ahora es uno, pero Dios

no se complace, porque su unidad no se basa en su Palabra, sino en su propio pensamiento, entonces Dios vino a separarlos. Eso fue un sermón muy fino. Y también él cree la doctrina y la Deidad como nosotros.

Además, hay pastores en el sur de Perú, que quieren que nosotros vayamos y enseñemos la doctrina junto con el orden de la iglesia y llevar a cabo el próximo año a los otros ministros en esa región. Ellos están cerca de la frontera con Chile, así que quizás podamos visitar al Hno. Roberto mientras estamos allí.

Ahora, la semana pasada mientras yo estaba en Colombia, hemos estado alejados de este estudio de las Comparaciones sobre el Alfa y Omega por un par de semanas, así que pensé que esta semana podríamos resumir lo que hemos aprendido hasta ahora. Ahora, el Éxodo es todo acerca de Dios y Su presencia vindicando con el mensaje que vino.

Y hasta la fecha en nuestras comparaciones de Alfa y Omega, hemos examinado las siguientes características que sucedieron en los tres éxodos bajo la Columna de Fuego.

I) Hubo un sistema de espíritu organizacional que mantuvo al pueblo en esclavitud. Se mostró su cabeza desagradable ya sea como sistema civil o eclesiástico de organización.

II) El pueblo necesitaba ser libertados de ese sistema de organización, pero fueron incapaces de hacerlo ellos mismos, y ellos estaban clamando a Dios por ayuda.

III) Dios mismo por lo tanto vino a librar a su pueblo en cada uno de estos tres Éxodo. Aquí encontramos la Presencia de Dios que es la única esencia en cada éxodo.

IV) En cada éxodo Dios escogió a un hombre para entregar Su Mensaje de liberación al pueblo. El mensaje fue la vía de liberación. Si el pueblo sigue el mensaje ellos son liberados. Si ellos no lo hacen, no serían libertados, además, ellos recibirían una sentencia de carácter temporal por no obedecer la voz de Dios.

V) El mensaje con el que Dios viene da primero a su Profeta y luego de ese profeta a los hombres quienes serían fielmente enseñados. Luego, de aquellos hombres fielmente enseñados, el Mensaje sale al mundo y es entregada al mundo de esa organización del sistema que les mantiene en esclavitud. Esta segunda parte del Éxodo fue el ministerio de enseñanza del Espíritu Santo. Esta es la parte que trae al pueblo adentro. Primeramente hemos visto cómo en cada Éxodo la Columna de Fuego ungió al profeta para guiar al pueblo, utilizando la presencia sobrenatural de Dios haciendo hazañas sobrenaturales que atrajo la atención al pueblo el mensaje de liberación. Una vez que el pueblo salía de ese sistema de esclavitud encontramos luego que en cada Éxodo Dios retiraba al profeta Mensajero, pero Él no se iba de la escena en sí. Luego venía un período de pruebas, donde se encuentra que la Columna de Fuego se mantuvo en la escena en una enseñanza o ministerio de posicionamiento. El primer éxodo con Josué, el segundo con Pablo Maestro a los gentiles, y el Tercer Éxodo, una vez más vemos el Espíritu Santo Quién es el Maestro usando un ministerio quintuple para colocar al pueblo. La cual vemos en **Efesios capítulo 4:8-16** que vamos a leer más tarde.

VI) Hemos encontrado que Dios dio al Profeta de cada Éxodo un Mensaje de liberación y luego vindicando el Mensaje con su misma presencia propia.

VII) Una vez que el mensaje fue entregado por el profeta el profeta es retirada de la escena y Dios prueba la fidelidad al pueblo a ese mensaje. Él no dejaba al pueblo sin un testigo, porque el Espíritu Santo en la forma de la Columna de Fuego se mantuvo en la escena y ungiendo a los

hombres que fuesen fielmente enseñados por el profeta Mensajero para enseñar a otros. Es en este momento cuando vemos el pleno rechazo e irse a la deriva del mensaje original que fue dado por la boca de Dios al pueblo. Debido a que el Sobrenatural fue retirado en su plenitud el pueblo ahora se ha abierto a las pruebas para ver que si es la Palabra que ha causado para seguir al Mensajero o ha sido lo Supernatural en si. Es en este momento que aquellos enseñados fielmente el mensaje es rechazado por la gente porque el pueblo, la mayoría de ellos salieron a raíz de lo sobrenatural, pero no pusieron atención a las palabras que habían sido dadas por el Profeta mensajero.

La Columna de Fuego se queda en la escena después de que el profeta mensajero se va de la escena, pero Dios deja Su palabra en manos de los hombres quienes han sido fielmente enseñados para seguir presentando esa palabra ante el pueblo. Durante este tiempo falsos hermanos vienen y se sientan entre los creyentes y poniendo a la verdadera doctrina herejías destructoras, incluso negando a Aquel que los ha comprado.

Esta noche me gustaría examinar esta escena de la forma en que los falsos hermanos entran, y lo que hacen para hacerse cargo del pueblo y el mensaje que traen rechazo a la verdadera comprensión del Mensaje para la hora.

VIII) Dios toma a su profeta fuera de la escena para poner a prueba al pueblo para ver si ellos van a permanecer fiel a su mensaje, o ellos estaban siguiendo a un hombre.

IX) Hemos encontrado que Falsos hermanos entraron en la asamblea del pueblo que seguían al profeta y su mensaje. En cada edad se encontró que estos hombres introdujeron en el Mensaje su propia enseñanza la cual es contraria a lo que el profeta de Dios había enseñado para esa edad.

X) Aunque Dios toma a Su profeta de la escena Dios permanece en la escena en la forma de la Columna de Fuego para continuar guiando al pueblo a la promesa.

XI) Dios utiliza a los hombres que han sido fielmente enseñados para continuar la enseñanza de Su Mensaje y manteniendo firme a lo que el profeta mensajero enseñó. Es durante este tiempo que los falsos hermanos entran y tratan de tomar el movimiento de Dios para controlar a través de ese mismo espíritu de organización del que Dios les había sacado al pueblo.

1º Éxodo: Dios levanta un ministerio después del profeta para colocar en posición al pueblo.

Posición en Cristo 60-0522M P: 15 *El propósito de este estudio, este Libro de Efesios, es para colocar en posición a la iglesia en donde completamente está en Cristo. Es un tipo del Antiguo Testamento y el Libro de Josué, donde Josué repartió. El domingo pasado lo vimos, donde Josué repartió la tierra a cada hombre. Y él lo hizo por inspiración. Cómo Moisés fue... sacó al pueblo fuera de Egipto, del ajo, del puerro, y les dio un lugar en donde Dios había prometido cuatrocientos años después... o cuatrocientos años antes, que El los traería a un lugar, a una tierra buena que fluye leche y miel. Y Moisés guió a los hijos de Israel hasta la tierra, pero no los llevó al otro lado. Y Jesús, al espiritual, a la gente que va a... se nos ha prometido un Espíritu Santo desde el principio, Jesús nos guió hasta la promesa. Pero el Espíritu Santo vino, como Josué, para tomar control y guiar y dirigir y para poseer la tierra, o poseer la iglesia. Nos damos cuenta, básicamente, entonces, que en nuestra...*

Adopción Parte I 60-0515E P: 35 *Josué, ese gran guerrero, ungido de Dios, colocado en posición dentro de la tierra, como Efesios para la nueva Iglesia, posee, poseyendo, poseyendo la tierra, apoderándose de ella.*

Adopción Parte I 60-0515E P: 19 *Ahora, el Libro de Efesios, como apenas estaba diciendo, yo... en mi opinión, es uno de los Libros más grandes del Nuevo Testamento. Nos deja, donde el Calvinismo termina en un extremo, y el Armenianismo termina en el otro extremo, pero el Libro de Efesios lo une y coloca posicionalmente a la Iglesia. Ahora, yo lo he tipificado con Josué. Si se fijaron, Israel fue traído fuera de Egipto, y hay tres etapas de su jornada. Una etapa, fue salir de Egipto. La siguiente etapa, fue el desierto. Y la siguiente etapa, fue Canaán.*

Adopción Parte II 60-0518 P: 10 *Pero ahora, sigamos adelante. ¿Se fijaron entonces en Moisés, ese gran obrador de milagros que trajo a Israel a través de la tierra, y los trajo hasta la tierra prometida, pero no los colocó en la herencia de ellos? El no les dio su herencia; él los guió hasta la tierra, pero Josué le repartió la tierra a la gente. ¿Es correcto eso? Y Cristo trajo a la iglesia al lugar donde su posesión fue hecha a ellos, fue dada a ellos, sólo tenían que cruzar el Jordán, pero el Espíritu Santo es Quien coloca a la iglesia en orden. El Josué de hoy pone a la iglesia en su orden, dándole a cada uno, dones, lugares, posición. Y El es la Voz de Dios hablando a través del hombre interior que Cristo ha salvado, el Espíritu Santo. ¿Ahora lo han captado hasta el momento? Ahora estamos entrando en el Libro de Efesios. Ahora, de la misma manera, El está colocando en posición a la iglesia a donde pertenecen. Ahora, Josué los colocó en la tierra natural. Ahora el Espíritu Santo está colocando a la iglesia, posicionalmente, en la tierra, que ellos, en la posición en la que ellos pertenecen, su herencia.*

Adopción Parte IV 60-0522E P: 57... *habiendo vosotros oído la verdad, el evangelio de vuestra salvación... ¿Cuál era la salvación que él estaba tratando de decirles? Predestinados desde antes de la fundación de la tierra (¿es correcto eso?), a ser adoptados hijos, predestinados a Vida Eterna' Ahora, después de que Uds. entran a Vida Eterna, después de que Uds. han sido salvos, santificados, llenos con el Espíritu Santo, Uds. son hijos. Ahora Dios quiere colocarlos a Uds. en posición, oh, para que Uds. puedan obrar para Su Reino y Su gloria. Ese es el Evangelio. Siendo, primero, oír la Palabra: "Arrepentíos, y bautizaos en el Nombre de Jesucristo para el perdón de los pecados". Quitando todos sus pecados, invocando el Nombre del Señor Jesucristo, para la Tierra prometida. La promesa es para todo extranjero que está en camino. Si Uds. salieron de su casa esta noche, siendo unos pecadores, diciendo: "Yo caminaré al Tabernáculo Branham", Dios les da a Uds. la oportunidad esta noche. Hay una cosa que está entre Uds. y la Tierra prometida. ¿Qué es la Tierra prometida? El Espíritu Santo. Lo que estaba entre Josué y la tierra prometida era el Jordán. Exactamente correcto.*

Efesios Paralelo De Josué 60-0515E P: 15 *me gustaría decir esto, que este libro de Efesios es perfectamente paralelo a la del Antiguo Testamento Josué: Efesios, el libro de Efesios...*

2º Éxodo: Después de que Dios toma a Jesús el Dios profeta fuera de la escena él se mantiene como la Columna de Fuego y luego envía a Pablo para colocar en posición al pueblo.

2 Timoteo 1: 11 *del cual yo fui constituido predicador, apóstol y maestro de los gentiles.*

1 Timoteo 2: 7 *Para esto yo fui constituido predicador y apóstol (digo verdad en Cristo, no miento), y maestro de los gentiles en fe y verdad.*

Hechos 26: 12 *Ocupado en esto, iba yo a Damasco con poderes y en comisión de los principales sacerdotes, 13 cuando a mediodía, oh rey, yendo por el camino, vi una luz del cielo que sobrepasaba el resplandor del sol, la cual me rodeó a mí y a los que iban conmigo. 14 Y habiendo caído todos nosotros en tierra, oí una voz que me hablaba, y decía en lengua hebrea: Saulo, Saulo, ¿por qué me persigues? Dura cosa te es dar coces contra el aguijón. 15 Yo entonces dije: ¿Quién eres, Señor? Y el Señor dijo: Yo soy Jesús, a quien tú persigues. 16 Pero levántate, y*

ponte sobre tus pies; porque para esto he aparecido a ti, para ponerte por ministro y testigo de las cosas que has visto, y de aquellas en que me apareceré a ti, 17 librándote de tu pueblo, y de los gentiles, a quienes ahora te envío, 18 para que abras sus ojos, para que se conviertan de las tinieblas a la luz, y de la potestad de Satanás a Dios; para que reciban, por la fe que es en mí, perdón de pecados y herencia entre los santificados. 19 Por lo cual, oh rey Agripa, no fui rebelde a la visión celestial, 20 sino que anuncié primeramente a los que están en Damasco, y Jerusalén, y por toda la tierra de Judea, y a los gentiles, que se arrepintiesen y se convirtiesen a Dios, haciendo obras dignas de arrepentimiento. 21 Por causa de esto los judíos, prendiéndome en el templo, intentaron matarme. 22 Pero habiendo obtenido auxilio de Dios, persevero hasta el día de hoy, dando testimonio a pequeños y a grandes, no diciendo nada fuera de las cosas que los profetas y Moisés dijeron que habían de suceder: 23 Que el Cristo había de padecer, y ser el primero de la resurrección de los muertos, para anunciar luz al pueblo y a los gentiles.

3º Éxodo: Después de que Dios toma su profeta fuera de la escena luego envía un ministerio quíntuple para enseñar y colocar en posición al pueblo.

Hace un par de meses atrás, cuando hablé con el hermano Vayle acerca de esto yo dije, yo le dije, sabe hermano Vayle después de cada Mensajero hubo un maestro que se mantuvo en el mensaje a pesar de que todos se fueron al fanatismo. Wesley tuvo a Fletcher, Lutero tuvo a Melancton, Jesús tuvo a Pablo, y Moisés tuvo a Josué. Luego yo dije, ¿puedo yo decir que es Usted el ministerio de enseñanza bajo la Columna de Fuego que iba a seguir al ministerio del Hno. Branham? Y él dijo, simplemente coloque eso en el ministerio quíntuple. Así que eso es lo que voy a hacer.

***Efesios 4:7** Pero a cada uno de nosotros fue dada la gracia conforme a la medida del don de Cristo. 8 Por lo cual dice: Subiendo a lo alto, llevó cautiva la cautividad, Y dio dones a los hombres. 9 Y eso de que subió, ¿qué es, sino que también había descendido primero a las partes más bajas de la tierra? 10 El que descendió, es el mismo que también subió por encima de todos los cielos para llenarlo todo. 11 Y él mismo constituyó a unos, apóstoles; a otros, profetas; a otros, evangelistas; a otros, pastores y maestros, 12 a fin de perfeccionar a los santos para la obra del ministerio, para la edificación del cuerpo de Cristo, 13 hasta que todos lleguemos a la unidad de la fe y del conocimiento del Hijo de Dios, a un varón perfecto, a la medida de la estatura de la plenitud de Cristo; 14 para que ya no seamos niños fluctuantes, llevados por doquiera de todo viento de doctrina, por estratagema de hombres que para engañar emplean con astucia las artimañas del error, 15 sino que siguiendo la verdad en amor, crezcamos en todo en aquel que es la cabeza, esto es, Cristo, 16 de quien todo el cuerpo, bien concertado y unido entre sí por todas las coyunturas que se ayudan mutuamente, según la actividad propia de cada miembro, recibe su crecimiento para ir edificándose en amor.*

¿Por qué No Somos Una Denominación? 58-0927 P: 43 *¿Por qué, aquí está un don mucho mayor aquí? ¿Cuál sería el mejor, el don del Espíritu Santo de sabiduría para poner la Palabra de Dios juntos y mostrar a la iglesia en donde estamos parados, o que solamente alguien sea sanado? Todos queremos estar bien, pero yo prefiero que mi alma esté bien que mi cuerpo y en cualquier momento. Oh, hermano.*

Israel En Egipto 53-0325 P: 73 *Bueno, ellos dicen: "Yo no necesito a nadie que me enseñe, Gloria a Dios, yo tengo al Espíritu Santo". Bueno, ¿entonces el Espíritu Santo estuvo equivocado cuando El dijo que El pondría en la iglesia maestros? Dios puso en la iglesia maestros. Eso lo asienta. ¿Por qué él puso maestros allí, si el Espíritu Santo va a hacer toda la enseñanza?*

¿Ve? Muy bien. ¿Ve? Lo que la gente necesita es que sus cerebros sean bautizados a parte de su agua. Eso es cierto. Muy bien. Discúlpeme por esa expresión tan dura, pero a mí me gusta realmente dejar que eso penetre. Nosotros necesitamos un avivamiento, y hermano, Ud. tiene que remover toda la cosa.

Mayor Que Salomón Está Aquí 62-0725 P: 6 *Los profetas tienen la Palabra de Dios, y son nacidos profeta. Un don de la profecía es diferente. Eso es un don. Ahora, hay cinco dones ordenados en la iglesia: apóstoles, profetas, maestros, pastores, evangelistas. Ahora, esos son los cinco dones que Dios pone en la iglesia por Su preconocimiento. Luego hay nueve dones a nivel local en la iglesia: hablar en lenguas, interpretación de lenguas, y dones de sabiduría y el conocimiento, y - y la profecía, y así sucesivamente. A los nueve dones espirituales que opera a través de la iglesia. Pero **luego hay cinco oficios dones que Dios pone en la iglesia.** Y, oh, cómo nos encanta ver a todos ellos operando en el... Uno de ellos es el pastor, maestro, y esas cosas. Luego el resto junto con la confirmación. Son dones para magnificar. Y Dios sólo tiene incluso una fatua no será excusada, ¿lo hará? Él lo hará... Es tan simple la manera en que Dios ha hecho de ellos. Y me gusta eso. **Lo más sencillo que llega a ser usted, mayor será usted ante Dios.** Eso es correcto. No trate de levantarse usted mismo. Cuando lo haga, usted mismo baja. ¿Ven? Aquel que se exalta a sí mismo será humillado.*

La Fe Probada Produce 58-0518 P: 51 *La Biblia dice que hay cinco dones en la iglesia. **Dios ha puesto en la Iglesia apóstoles, o misioneros, apóstoles, profetas, maestros, evangelistas, pastores.** Verdaderamente. **Si hay apóstol, hay un profeta. Si hay un profeta, hay un maestro. Si hay un maestro, hay un pastor o un evangelista.** Ven. No se puede decir que sólo hay un pastor y evangelista, sin profeta o apóstol. Dios todavía establece... Mientras tenga su iglesia, Él todavía tiene su iglesia establecida. Ciertamente que sí.*

Dios Mantiene Su Palabra 57-0115 P: 90 *Ahora, hay cinco dones que son puestas en la iglesia: apóstoles, profetas, maestros, evangelistas, pastores. Esa son las competencias. Y Dios derrama su energía en eso, algunos de ellos para predicar, algunos de ellos para ser evangelistas, algunos para ser pastores, maestros, vidente. Y los **apóstoles son los misioneros**, ya sea uno, ambos son lo mismo, la misma palabra.*

Perseverante 62-0608 P: 95 *¿Sabía usted que la Biblia habla de la aparición del Señor, y también de la venida del Señor, y que son dos obras diferentes? Escudriñe y encuentre que si eso es correcto. **La aparición y la venida son dos cosas diferentes. La aparición del Señor es ahora. Él está apareciendo entre su pueblo.** Vemos en Su misma obra, la aparición, Su Santo Espíritu. **Pero su venida será en un ser físico.** Será para llevar a la iglesia. Pero ven, hemos ido por medio de la Palabra, la justificación, la santificación, el bautismo del Espíritu Santo. Y ahora la iglesia está en esa condición, lista, esperando. Y **los oficios de la iglesia están en su lugar. Los maestros están colocando posición.** Los dones se manifiestan. Oh, hay un montón de imitadores. Correcto. Esperamos eso. Pero también es real. **Antes de que haya un dólar falso tiene que haber uno real para que fuese hecho así.** Correcto. Tenemos todas las comparaciones carnales, pero eso aleja la realidad. Sólo hace el brillo real.*

Como Yo Estaba Con Moisés 60-0911M P: 35 *Yo quiero que ustedes noten lo que ha ocurrido. Josué, cuando él llegó a su primera campaña, su primera vez para probar que él era el verdadero Josué... Israel debería haber conocido eso. Sin duda, el clero tenía una idea diferente. Ellos dijeron, "Ahora, vamos a acampar aquí hasta la primavera, o hasta el verano, el Jordán pasará." Y mire como Dios arroja algunas de las cosas más tontas en frente del Josué espiritual. Lo llevó allí*

*en el mes de abril, cuando la zona de Jordán era de tres o cuatro veces su tamaño. Él estaba tratando de ver si realmente era Josué. Deja que todo vaya mal. Que todos los demás prosperen. Deja que los otros prosperen. **Permite que los hombres que tienen una forma de piedad, nieguen el poder de éstos, prosperar, y mostrarles.** Pero si ustedes saben donde están parados. Independientemente, si todo el mundo se vuelve en contra de usted, usted se quedara parado ahí mismo. No variará de esa palabra.*

Escapa Allá Date Prisa 58-0202 P: 29 *Note, cada vez que el mensajero vino el mensajero fue siempre rechazado por la iglesia. Ahora usted regrese a la historia y dese cuenta. Nunca hubo un tiempo en que Dios alguna vez envió un mensaje, en cualquier edad, sino que la iglesia lo haya rechazado. Es verdad. Mire a Martín Lutero, Juan Wesley. ¿Qué acerca de ustedes hermanos Menonitas? Cuando el mensaje aparece, ¡la iglesia lo rechaza! Ciertamente que lo hace. Y nosotros crecemos y crecemos y crecemos y crecemos ¿y ese pequeño remanente que viene hacia la forma de simiente otra vez! Oh bendito sea Su Nombre. ¡Estamos en el fin! Correcto. El juicio está.... Usted puede mirar y ver la escritura sobre la pared. Y cada ocasión que los mensajeros aparecían, traían un mensaje de amor, gracia y liberación. El Mensaje de Dios siempre ha sido un Mensaje de liberación antes del Juicio. Noé tuvo liberación, Lot tuvo liberación. Y aunque era un Mensaje de liberación, ¡la gente lo rechazó! ¡Es misericordia y liberación! Y gente lo rechaza.*

XIII) La semana que viene vamos a poner de manifiesto cómo el Ministerio de enseñanza que Dios ha puesto para seguir al mensaje de los profetas que es confrontado a falsos hermanos.

1. Éxodo: Que el ministerio de enseñanza se enfrenta a falsos hermanos desde adentro.
2. Éxodo: Que el ministerio de enseñanza se enfrenta a falsos hermanos desde adentro.
3. Éxodo: Que el ministerio de enseñanza se enfrenta a falsos hermanos desde adentro.

XIV) Y luego veremos que la mayoría de las personas rechazan el ministerio de enseñanza.

1. Éxodo: La mayoría de las personas rechazan el ministerio de enseñanza bajo la Columna de Fuego.

¿Se Irá La Iglesia Antes De La Tribulación? 58-0309E P: 14 *Aún así, cada vez que los ángeles aparecieron, profetas se levantaron, y Su mensaje siempre ha sido de gracia, misericordia y liberación. El Mensaje de Dios siempre ha sido de liberación antes del tiempo del fin. Examine a través de la Escritura. Cómo Noé predicó liberación y ellos se rieron de ellos e hicieron mofa de ellos, y fueron burlados. Y así como fue en esos días así lo es hoy. Cuando Ud. sale con un Mensaje de que Cristo se ha levantado de los muertos así como prometió que El se mostraría a Sí Mismo hacia delante. Y ellos lo hacen hoy al Mensaje, así como lo hicieron al Mensaje en otro día. Lot salió hacia Sodoma y trató lo mejor de que ellos escucharan el Mensaje del ángel, pero ellos se burlaron de él y dijeron que él se estaba divirtiendo. ¡Oh que cuadro de este día!. Cuando Ud. les trae el Mensaje de liberación de Dios, ellos dicen: "Ustedes se están burlando de la religión, están tratando de personificar algo". ¡El mismo tipo de grupo!. Qué hora en la cual vivimos, "Bueno, ellos piensan que son los únicos que van a ser salvos, ellos piensan que son los únicos a los que se les predica el Evangelio". Jesús dijo: "Estas señales seguirán a los que creen". No es mi palabra, es Su Palabra.*

La Palabra Hablada Es La Simiente Original 62-0318E P: 158 *Escuchen, sobrepasemos algo de esto. Los mensajeros de Dios siempre han sido rechazados. ¿Uds. creen eso? Moisés fue rechazado. ¿Es correcto eso? Jesús fue rechazado. Y Lucas dice en 10:16 (si Uds. quieren anotar eso, está bien), rechazado. 1 de Samuel 8:7, el mensajero de Dios fue rechazado. Dios tenía un*

mensajero, un profeta llamado Samuel. ¿Lo creen Uds.? Lo rechazaron a él y a su mensaje, ellos tomaron al mundo. Esta es la ley de Dios. Esto va a... Yo no sé si decir esto o no. Esta es una ley de Dios. La ley de Dios es recibir un siervo vindicado. Sólo-sólo probemos eso por un momento. Quiero que abran en una de las Escrituras aquí: Juan 13:20. Veamos. Yo escribí algo aquí, yo sólo... como que... se quedó en mi mente desde entonces. Oh, sí, aquí está. De cierto, de cierto os digo, el que recibe al que Yo enviare, me recibe a Mí; y el que me recibe a Mí, recibe al que me envió. Un siervo vindicado. Oh, hermano, hay miles de sermones que están allí ahora. ¿Ven? Correcto. Oh, hermano, es una ley de Dios; ¡recíbanla!

Escapa Allá Date Prisa 58-0202 P: 29 *Note, cada vez que el mensajero vino el mensajero fue siempre rechazado por la iglesia. Ahora usted regrese a la historia y dese cuenta. Nunca hubo un tiempo en que Dios alguna vez envió un mensaje, en cualquier edad, sino que la iglesia lo haya rechazado. Es verdad. Mire a Martín Lutero, Juan Wesley. ¿Qué acerca de ustedes hermanos Menonitas? Cuando el mensaje aparece, ¡la iglesia lo rechaza! Ciertamente que lo hace. Y nosotros crecemos y crecemos y crecemos y crecemos y crecemos ¿y ese pequeño remanente que viene hacia la forma de simiente otra vez! Oh bendito sea Su Nombre. ¡Estamos en el fin! Correcto. El juicio está.... Usted puede mirar y ver la escritura sobre la pared. Y cada ocasión que los mensajeros aparecían, traían un mensaje de amor, gracia y liberación. El Mensaje de Dios siempre ha sido un Mensaje de liberación antes del Juicio. Noé tuvo liberación, Lot tuvo liberación. Y aunque era un Mensaje de liberación, ¡la gente lo rechazó! ¡Es misericordia y liberación! Y gente lo rechaza.*

Reina de Sabá 61-0119E P: 37 *Noten esta generación, malvados y generación adúltera, después buscarán una señal, y lo obtendrán. ¿Qué clase de señal? La señal de la resurrección. Él no está muerto, pero Él está vivo. Nuestra religión no es una historia, es un hecho vivo. Es un Dios vivo. Se trata de una experiencia de vida. Como lo fue en los días de Jonás... Ahora, como Él se fue, él dio otra expresión. Él dijo, "Y así como fue en los días de Salomón..." Allá en los días de Salomón... Cuando Dios envía un don a la tierra, si el pueblo la recibe, llega a ser para ellos una edad de oro. Si la rechazan, se convierte en un caos para ellos. Miren lo que sucedió cuando Jesús fue el mensaje de Dios al pueblo, y ellos la rechazaron. Miren lo que le pasó a la gente que lo rechazó.*

2. Éxodo: La mayoría de las personas rechazan el ministerio de enseñanza bajo la Columna de Fuego.

3. Éxodo: La mayoría de las personas rechazan el ministerio de enseñanza bajo la Columna de Fuego.

XV) Los creyentes entran a la promesa.

1. Éxodo: Aquellos que creen al ministerio de enseñanza entrarán en la promesa de la hora.

2. Éxodo: Aquellos que creen al ministerio de enseñanza entrarán en la promesa de la hora.

3. Éxodo: Aquellos que creen al ministerio de enseñanza entrarán en la promesa de la hora.

XVI), Dios envía juicio a quienes rechazan Su enseñanza.

1. Éxodo: Aquellos que no lo aceptan, Dios envía juicio sobre esas personas.

2. Éxodo: Aquellos que no lo aceptan, Dios envía juicio sobre esas personas.

3. Éxodo: Aquellos que no lo aceptan, Dios envía juicio sobre esas personas.

Hno. Mario Nina Q.

Octubre de 2008 – La Paz Bolivia

E mail: marionina357@yahoo.com